



"Wir möchten uns bei allen Besuchern unseres neu gestalteten Messestandes anlässlich der EUROGUSS 2016 bedanken. Es hat uns gefreut, Sie alle in so großer Zahl begrüßen zu dürfen."

Helmut Geiger, Geschäftsführer

Die überaus gute Resonanz hat die immer weiter zunehmende Bedeutung der EUROGUSS nochmals bestätigt und es wird interessant zu beobachten sein, wie sich dies in 2018 – wenn EUROGUSS und Gifa in dasselbe Jahr fallen – auswirken wird.

Zwei große Messen für die gleiche Branche in einem Jahr? Wird in jedem Fall interessant werden und Entscheidungen sind gefragt.

Trotz des relativ frühen Termins der EUROGUSS 2016 direkt nach der Weihnachtszeit ließen es sich viele Fachbesucher nicht nehmen, die aktuell für den Druckguss sicher wichtigste Messe in Deutschland zu besuchen.

Zahlreiche Gespräche lassen uns für 2016 optimistisch in die Zukunft blicken.

Etliche Aufgabenstellungen sind diskutiert worden, sei es nun das Thema Minimalmengensprühen oder auch Strukturguss.

Aber auch etliche andere Punkte stehen aktuell im Fokus und werden dazu führen, dass auch 2016 wieder ein für uns alle interessantes Jahr werden wird.

Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit und stehen Ihnen als kompetenter und leistungsstarker Partner für Fragestelllungen im Zusammenhang mit Trenn- und Schmierstoff immer gerne zur Verfügung.

Bitte sprechen Sie uns an!